
令和５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月6日 90分 1 大網白里市のまちづくりについて

(1) ＪＲ永田駅周辺のまちづくりについて
ＪＲ永田駅構内トイレが閉鎖され駅利用者の利便性が損
なわれていることが、新聞・テレビで採り上げている

① ＪＲ永田駅を中心としたまちづくりをどのように考えて
いるのか

(2) 大網地区のまちづくりについて

① 旧大網商店街の歩道整備について

(3) 大網駅南地区まちづくり協議会の進捗状況について

(4) みどりが丘市有地について

(5) 市庁舎について

2 
県営水道と九十九里地域水道企業団、南房総広域水道企
業団の統合協議について

(1) 統合協議の進捗状況について伺いたい
(2) 令和４年３月に関係市町村等との間で「覚書」を締結し

ているが、どのように用水供給料金を設定することに
なっているか

(3) 用水供給料金は、いつまでに決めることになっているか
(4) 協議中の用水供給料金の案は、県内同一となる案が示さ

れているのか。また、末端給水事業体の水道料金は、現
在の水道料金より安くなるのか。あるいは、県営水道と
同じ料金になるのか。

3 教育行政について
(1) 市内小・中学校10校に改修又は撤去しなければいけない

施設は何カ所あるか

(2) 増穂小学校の旧プレハブ仮設校舎の状況と今後の予定に
ついて伺いたい

(3) 大網中学校の駐輪場の増設、水泳プール、連絡橋の状況
と今後の予定について伺いたい

4 観光施策について
(1) 道の駅のこれまでの経過と今後の進め方について伺いた

い

1 大網白里市のまちづくりについて

(1) ＪＲ永田駅の公衆トイレについて

3 教育行政について

(1) 大網中学校避難路「寿橋」について

(2) 教育財産と普通財産について

1 大網白里市のまちづくりについて

(1) 市役所庁舎について

① 現在の改修スケジュール

② 未来の大網白里市のためには、新築も視野に入れておく
べきではないかと考えるがいかがか

(2) みどりが丘市有地について

① 現在の当該市有地の位置づけ

② スーパーや病院、文教施設などの要望が多いが、今後に
向けた現在の考えは

代表質問
創政

北田宏彦
議員

午前10時

関連質問
田辺正弘
議員

関連質問
森建二
議員
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市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

3 教育行政について

(1) 小学校プール授業の日焼け止めについて

① 日焼け止めクリーム等は禁止しているのか

② 学校ごとに案内が違うなら改めて使用推奨を発信すべき
ではないか

(2) 中学校の駐輪場について

① 現在も駐輪場の不足を聞くが、現状の把握及び今後の考
えは

4 観光施策について

(1) グリーン・ブルーツーリズム、スポーツツーリズム、E-
sportsの理解

(2) 地域の「稼ぐ力」を引き出すため、民間と連携し「地域
ＤＭＯ（デスティネーション・マネージメント・オーガ
ニゼーション）」を検討してみてはいかがか

1 大網白里市のまちづくりについて

(1) 大網駅南地区まちづくり協議会について

① 協議会の進捗状況について

② 協議会の基本方針について

③ 今後の協議会推進予定について

(2) 小中池公園の再整備について

① 小中池公園現状管理状況について

② 再整備の基本方針について

③ 再整備基本計画検討委員会の進捗状況について

9月6日 60分 1 道の駅について

(1) 各種団体との意見交換会でどのような意見があったのか

(2) 今後どのように進めて行くのか
2 救急医療体制について

3 出産・子育て家庭の支援について

4 防災対策について

5 社会資本整備について

3 出産・子育て家庭の支援について

(1) 出産・子育て応援交付金事業の実態について

(2) 産み育てる環境を手厚くするための支援策について

(3) 産後ケアと観光施設利用の支援策について

(4) 産婦人科医院の誘致状況と開設支援について

4 防災対策について

(1) 災害発生時の市民への情報発信について

(2) 地震、台風時の停電対策について

(3) 地震、台風時の断水対策について

(4) 避難場所の開設について

5 社会資本整備について

(1) 国道１２８号バイパス４車線化工事について

① 現在の進捗状況はどのようか

② 今年度中に予定区間は完成できるか

関連質問
山下豊昭
議員

代表質問
自民
中野修
議員

午後1時

関連質問
土屋忠和
議員

関連質問
小倉利昭
議員
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日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月6日 90分 1 防災対策について

(1) 学校施設の防災機能について

① 体育館の避難所環境について

② 応急給水栓の設置について

2 安全管理について

(1) ＡＥＤ設置について

① 市内の設置状況と市民への情報提供について

② 使用実績、整備、保守点検について

③ 設置場所の拡大について

3 一般行政について

(1) 投票所の環境について

① 投票支援カードについて

② バリアフリーの取り組みについて

(2) 子ども達への選挙制度に関する出前講座について

(3) 市職員の心の健康づくりについて

(4) 市職員の働き方改革について

(5) 広報紙の配布状況について

(6) 子ども議会の再開について

4 社会教育施設・社会体育施設について

5 観光美化について

6 高齢者支援について

3 一般行政について

(3) 市職員の心の健康づくりについて

① メンタルヘルスについて

② メンタルヘルス不調について

③ メンタルケアの必要性について

(4) 市職員の働き方改革について

① ２０１９年に改正された内容について

② テレワークや時差出勤、フレックスタイム制について

4 社会教育施設・社会体育施設について

(1) 年間の利用数と利用状況について（中央公民館、大網ア
リーナについて）

(2) 手続きの申請について（中央公民館、大網アリーナにつ
いて）

(3) 中央公民館、中部コミュニティ、白里公民館、大網ア
リーナの老朽化の設備について

3 一般行政について

(5) 広報紙の配布状況について

① 新聞折込部数、郵便配達部数、公共施設への配布部数に
ついて

② 広報全戸配布について

(6) 子ども議会の再開について

代表質問
公明党

引間真理子
議員

午後2時

関連質問
上代和利
議員

関連質問
秋葉好美
議員

3



令和５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

5 観光美化について

(1) 白里海岸の観光プロモーションについて

(2) 産業道路の植樹帯の現状について

(3) 空いている植樹帯に対しての考え方について

6 高齢者支援について

(1) 軟骨伝導技術を用いたイヤホンの市役所窓口設置につい
て
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